

#### **Aktiv werden** – jetzt engagieren und Mitglied werden

#### Werden Sie jetzt aktiv!

Der politische Einfluss der Bürgerinnen und Bürger verringert sich fortschreitend. Die EU und globale Organisationen ignorieren zunehmend die nationalstaatliche Souveränität und bedrohen so unsere Demokratie. Die Partei **dieBasis** begegnet dieser Tendenz mit direkter Demokratie und bundesweiten Volksabstimmungen, um unsere bürgerlichen Rechte zu sichern.

#### Basisdemokratische Partei Deutschland

Kreisverband München Schleißheimer Str. 189 80797 München

Tel.: +49 (89) 95 86 00 80 kontakt@diebasis-muenchen.de www.diebasis-muenchen.de

Facebook www.facebook.com/dieBasisMuenchen

#### Einfach online anmelden unter:

www.diebasis-muenchen.de/mitgliedschaft







# Die WHO

vom Partner zum

## Vormund

Wer ist die WHO? Who is WHO?



Kreisverband München

### Wer ist die **WHO**? Wer finanziert die **WHO**?

#### Wer ist die WHO?

Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) ist seit ihrer Gründung im Jahr 1948 in Genf als Sonderorganisation der Vereinten Nationen für die Förderung des öffentlichen Gesundheitswesens weltweit tätig.

Ihr selbsterklärtes Ziel ist, das Gesundheitsniveau ihrer 194 Mitgliedsstaaten zu optimieren, indem Krankheit bekämpft und Gesundheit gefördert wird. Fakt ist, dass die WHO seit längerem vorrangig durch Impfkampagnen in Afrika, Asien und Südamerika in Erscheinung tritt.

#### Sie ist keine weisungsberechtigte Instanz!

#### Wer finanziert die WHO?

Die WHO wird maßgeblich durch zweckgebundene Spenden einflussreicher Organisationen und staatliche Sonderzahlungen finanziert, nur ca. 20% sind Pflichtbeiträge der Mitgliedsstaaten. Größter privater Sponsor der WHO ist die Bill & Melinda Gates Stiftung, die Großinvestor der Pharmaindustrie ist. Interessenskonflikte liegen somit auf der Hand.

In den Jahren 2020 und 2021 hat Deutschland als zweitgrößter Geldgeber ca. 1,26 Milliarden US\$ an die WHO bezahlt.

## Wer profitiert? **Die Pharmaindustrie!** Wer zahlt? **Der deutsche Steuerzahler!**

Auch die EMA (Europäische Arzneimittelagentur) ist keine Behörde. Sie finanziert sich zu 86% aus Gebühren und Entgelten der Pharmaindustrie und nur zu 14% aus EUGeldern.

#### **Eine Pandemie ist laut WHO**

eine Situation, in der die Weltbevölkerung potenziell einem "neuen" Erreger ausgesetzt ist und das Risiko besteht, dass ein Teil von ihr erkrankt.

Die Definition wurde 2009 von der WHO ohne wissenschaftliche Begründung so abgeändert, dass sowohl die Schwere des Krankheitsverlaufs, als auch die Sterblichkeitsrate keine Voraussetzungen mehr für die Ausrufung einer Pandemie darstellen.

## Es droht ein **globaler Pandemievertrag!**

#### Es droht ein globaler Pandemievertrag!

Die WHO arbeitet derzeit an einem internationalen Pandemievertrag, der 2024 in Kraft treten soll und der WHO im selbst ausgerufenen Pandemiefall nationalstaatliche Kompetenzen überträgt. Die Mitgliedsstaaten wären dann an die jeweiligen Maßnahmen, die die WHO verfügt, gebunden, unabhängig von nationalen Gegebenheiten. Deutschland und die EU unterstützen die Einführung eines solchen globalen Pandemievertrages!

Kommt es zur Unterzeichnung des Pandemievertrags, dann wird unsere Demokratie zumindest im Bereich Gesundheit ausgehöhlt und durch totalitäre Bestimmungen einer nicht durch die Bürger gewählten übernationalen Organisation ersetzt.

#### Der Pandemievertrag muss verhindert werden!

Aufgrund ihrer fehlenden demokratischen Legitimation und ihrer massiven Interessenskonflikte gegenüber ihren Geldgebern darf die WHO nicht dazu berechtigt sein, als oberste Instanz Parlamente und Regierungen zu entmachten und ein zentrales Gesundheitsdiktat zu etablieren.